

La Agencia Espacial Mexicana
CONVOCA
 Recepción de trabajos para participar en el
Primer Congreso Nacional de Actividades Espaciales
(CONACES)

A realizarse en línea el 7, 8 y 9 de octubre de 2020.

Con el objetivo de fortalecer la comunicación entre actores nacionales del ámbito espacial y la AEM; propiciar el intercambio de ideas y la colaboración en proyectos de alcance nacional e internacional; contribuir a la vinculación y crecimiento de las redes entre actores del sector espacial mexicano; e impulsar el interés y participación de los jóvenes en el desarrollo espacial del país.

La AEM invita a la comunidad científica, académica, empresarial y personas interesadas, a presentar sus propuestas de proyectos e investigaciones experimentales, teóricas y aplicaciones derivadas, en los siguientes temas:

- **Observación de la Tierra**
- **Comunicaciones Satelitales**
- **Ciencias Espaciales (biología, física, geofísica, etc.)**
- **Educación**

Recepción de Resúmenes (abstracts):	13 de abril al 17 de julio de 2020
Respuesta de aceptación ambas modalidades:	Ronda 1: 17 de julio Ronda 2: 30 de julio
Fecha límite de recepción de videos:	Ronda 1: 17 de agosto Ronda 2: 4 de septiembre
Fecha límite de recepción de carteles:	18 de septiembre
Fecha límite de recepción de trabajos extensos:	28 de septiembre de 2020

Dada la contingencia sanitaria mundial, este primer **Congreso** se realizará en su totalidad en forma virtual a través de distintas plataformas como redes sociales y aplicaciones de streaming en vivo. La convocatoria presente hace alusión a la participación en las sesiones técnicas de los temas de interés del evento que se realizarán mediante video.

Además, **CONACES 2020** contará con conferencias magistrales, paneles y foros; donde se buscará crear redes entre los actores nacionales, por lo que se aceptarán resúmenes extranjeros para propiciar la colaboración internacional.

Todos los trabajos enviados se someterán a arbitraje por un Comité Técnico Especializado, conformado por las **Coordinaciones de la AEM**. El comité dictaminará la pertinencia y concordancia del trabajo con los tópicos del **CONACES 2020**. Los autores que presenten trabajo deberán estar registrados en el congreso y presentar su trabajo como ponencia virtual o cartel según sea designado por el Comité. La decisión final será inapelable.

Los trabajos recibidos deberán ser profesionales y originales de los autores. Será posible presentar proyectos e investigaciones previamente expuestas, siempre y cuando se cuente con la libertad y autorización legal para realizarlo.

Instrucciones para autores:

Los autores están invitados a presentar resúmenes escritos en español de no más de una cuartilla (máximo 400 palabras) para su evaluación y aceptación. Los participantes deberán incluir su interés en presentar su investigación en modalidad de ponencia o cartel.

Los autores deberán explicar la pertinencia de su propuesta a ser incluido en el **CONACES 2020**, así como incluir la importancia de su investigación para el desarrollo del sector espacial nacional. Se aceptarán trabajos con autores múltiples. Los trabajos deberán ser enviados en formato PDF, incluyendo resumen de la propuesta, título del trabajo, procedencia y nombre de el o los autores.

Los resúmenes aceptados para serán incluidos en las sesiones técnicas de los temas de interés del **CONACES 2020**. Se solicitará a los autores realizar y mandar el trabajo de investigación extenso, que no deberá exceder las 10 páginas, en la fecha límite definida en esta convocatoria. Así mismo, se requerirá que los autores realicen la presentación de su trabajo en la sesión técnica virtual correspondiente durante el Congreso con una duración de 15 minutos. Esta deberá ser grabada previamente por el participante para posteriormente ser colocada en la plataforma virtual del **CONACES 2020**.

De ser aceptado su trabajo en modalidad cartel, el formato será libre y deberá ser enviado con fecha límite definida en esta convocatoria. Estos serán colocados en el sitio web de **CONACES 2020**.

Los archivos deberán ser enviados a la siguiente dirección de correo electrónico: **conaces@aem.gob.mx**. Estos tendrán que nombrarse con el título del trabajo a fin de garantizar su correcta clasificación.

Más información respecto a las características técnicas de los videos y carteles, se le hará llegar a los participantes seleccionados para presentar en el Congreso.

Publicación de memorias

Los trabajos aceptados y presentados durante el **CONACES 2020** serán incluidos en el repositorio digital de la **Agencia Espacial Mexicana** y estarán disponibles para todo el público interesado con el fin de difundir y promover la vinculación y el intercambio de conocimiento en el sector espacial nacional. Por lo cual las y los participantes aceptados en el Congreso, aceptan la publicación digital de sus trabajos y contenidos.